

**Wir haben Weltmeister in unsrer Nachbarschaft:  
Herzliche Gratulation an unsere Nachbarn Anton und Marianne Hergouth!**



Im norwegischen Winterhotspot Skeikampen fanden die heurigen Weltmeisterschaften des **internationalen Wintertriathlon** (5,4 km Laufen, 10 km Mountainbike, 10,4 km Langlaufen auf Loipen) und **internationalen Winterduathlon** (6,5 km Laufen, 6,7 km Langlaufen auf Loipen) statt.

Im Duathlon siegte der Grazer **Anton Hergouth** in der AK 75, seine Frau **Marianne Hergouth** errang den 2. Platz in der AK 65.

Auch im Triathlon siegte **Anton Hergouth** und ist somit Doppelweltmeister! **Marianne Hergouth** konnte hier den dritten Platz erringen.

Die Siege wurden bei einer Temperatur von 20 Grad unter Null und auf Steilanstiegen und scharfe Abfahrten erbracht, was eine außerordentliche Leistung unter erschwerten Bedingungen darstellt!

